

Die Musikschule Kulm umfasst fünf Gemeinden im mittleren Wynental und hat ihren Sitz in Unterkulm. Mit ihrem vielfältigen Angebot leistet sie einen wesentlichen Beitrag zur kulturellen Entwicklung der Region. Zurzeit werden ca. 190 Schülerinnen und Schüler von 18 Musiklehrpersonen unterrichtet und musikalisch gefördert. Die Führung der Musikschule obliegt der Musikschulleitung und dem Musikschulrat.

Wir suchen per August 2025 für die Standorte Teufenthal, Oberkulm und Zetzwil eine motivierte und initiative Lehrperson für das Fach

GITARRE / E-GITARRE (ca. 10 Lektionen, ausbaubar)

Wir erwarten:

- Master in Pädagogik oder gleichwertige Ausbildung bzw. auf dem Weg dorthin
- Freude an der Arbeit mit Kindern und Jugendlichen
- Motivation das Pensum auszubauen
- Interesse an Teamarbeit und Schulentwicklung
- Organisationsgeschick und Zuverlässigkeit

Wir bieten:

- Viel Freiraum für kreative Unterrichtsgestaltung
- Motiviertes, kollegiales und aufgestelltes Team
- Fortschrittliche Anstellungsbedingungen
- Gute Infrastruktur

Haben wir Ihr Interesse geweckt? Dann freuen wir uns, Sie kennenzulernen!

Weitere Auskünfte erteilt Ihnen gerne Eva Freiburghaus, Musikschulleiterin, schulleitung@musikschulekulm.ch oder 062 776 10 81 / 078 300 13 30

Bewerbungen sind ab sofort willkommen, wir freuen uns auf Ihr Dossier!

MUSIKSCHULE KULM
Schulleitung
Eva Freiburghaus

Oberstufenschulhaus
Musikschule
Hauptstrasse 30
5726 Unterkulm

www.musikschulekulm.ch